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Cлово нашим выпускникам

ЖЕЛАЮ УНИВЕРСИТЕТУ СОХРАНИТЬ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКИЙ СОВРЕМЕННЫЙ ДУХ

— Какие самые яркие воспоминания у Вас остались от учебы в финансовом институте? Что цен-
ного он Вам дал для построения дальнейшей карьеры?

— Самое яркое воспоминание о Московском финансовом институте — возвращение из армии на 
второй курс в 1985 году и начало Перестройки. И до нее наш институт был очень демократичным 
и свободным, а тут нам окрылись просто все двери! Преподаватели нас поддерживали практически 
во всех начинаниях — от введения курса второго иностранного языка до расширения географии 
стройотрядов. Было ощущение, что мы, если захотим, сможем все! И это ощущение свободы и воз-
можностей, полученное в институте, меня не покидает до сих пор.

Вторым важным для меня моментом стало формирование команды единомышленников и обре-
тение самых близких друзей, с которыми я общаюсь и дружу до сих пор. Вместе мы прошли учебу, ув-
лекались спортом, разгружали вагоны, варили джинсы, вместе выходили из трудных ситуаций. Потом 
вместе пошли в бизнес. Прошли годы, но оказалось, что мы по-прежнему живем, что называется, на 
одной волне. Это «ощущение локтя» и умение доверять друг другу мы получили именно в институте.

— Что бы Вы хотели пожелать университету в связи с его юбилеем?
— Финансовому университету желаю сохранить демократический современный дух, который дает 

студентам полную свободу выбора и возможность почувствовать, что такое ответственность за пер-
вое принятое решение. Желаю также нашему университету не забывать: что бы ни говорили другие 
вузы о важности своих профессий, мы-то знаем, что без умения управлять деньгами далеко не уе-
дешь. А наша альма-матер воспитывает ответственную элиту, на которой держится весь мир!
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